
Sehr geehrte Damen und Herren! 

Jesper Juul, ein dänischer Familientherapeut, sagte in einem Vortrag von einigen Jahren "es 

ist so schwer, wenn man falsch angefangen ist!" 

Die Ausbildung zur/m ElementarpädagogIn in den tertiären Bereich: JA!  

Und BITTE: in mindestens dem gleichen Ausmaß wie alle anderen pädagogischen Berufe 

auch, denn die Chance besteht  JETZT, die Weichen so zu stellen, dass junge Menschen 

(oder auch Quereinsteiger), die sich für einen Beruf in der Elementarpädagogik 

interessieren, von vorneherein SEHR GUTE Ausbildungsmöglichkeiten vorfinden!  

Mit besten Grüßen nach Wien, 

Isabella Fackler, MSc 

Grundberuf Kindergartenpädagogin mit vielen Praxisjahren 

 

 

PS: Mit der Veröffentlichung meiner Stellungnahme auf der Homepage bin ich 

einverstanden. 
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